
令和７年度 第１回 宗像市防災会議（議事録） 

 

令和７年５月２９日（木）

９：５５～１０：３５ 

宗像市役所１０３会議室 

【出席者】 

伊豆会長 河野委員 猿樂委員 佐藤委員 中村(智)委員（代） 中原委員 

髙橋委員 小木委員 中野委員（代） 北野委員（代） 松本委員 成瀬委員 

山﨑委員（代） 宮本委員 大谷委員（代） 山中委員 衣笠委員 熊本委員 

東委員 木通委員 前田委員 中嶋委員 中谷委員 髙﨑委員 

徳永委員 堤委員 西島委員 田中委員 中村(博)委員 林田委員(代) 

市場委員(代) 内田部長     

【事務局】籾山、中脇、森、川端、前田、成瀬、遠藤、末弘 

 

１．開   会 

 

２．会長あいさつ 

 

３. 報告事項 

  ・宗像市の取組みについて【資料 1】 

＜質疑なし＞ 

 

４. 協議事項 

・令和 7 年度宗像市地域防災計画の修正について 

【資料 2-1】【資料 2-2】【資料 3】【資料 4】 

  ＜質疑なし＞ 

 

５．その他 

  ・宗像市水害対応訓練 ６月 ８日（日）メイトム宗像【資料 5】 

・宗像市総合防災訓練 ９月１３日（土）  

 

 



＜質疑応答・意見＞ 

委 員：能登半島地震の応援に行った際に一番課題と感じたのが道路の整備であった。道路に陥

没などが生じると復旧が必要な箇所までもなかなかたどり着くことができない。 

道路等のインフラ及びライフラインの整備を引き続き協力して行っていきたい。 

会 長：災害時に植栽等が道路をふさぐことの無いよう、日頃から管理、点検を行っている。 

また、万が一道路冠水や道路陥没、倒木などで通行に支障が出る場合は道路冠水警報 

システム等を通じて市民にお知らせしていく。 

委 員：自衛隊では独自に宗像の災害が起きやすい箇所を毎年情報収集している。 

市にも情報共有しながら、引き続き災害危険箇所の把握を行っていきたい。 

会 長：自衛隊飯塚駐屯地には発災時に速やかに連絡員を派遣していただく等、感謝している。 

引き続き協力をお願いしたい。 

委 員：避難所の感染対策についてお聞きしたい。 

会 長：間仕切り等を活用し、感染拡大防止に努めている。 

事務局：体調が優れない方の受け入れ先として市役所を開放している。また、各避難所の施設管

理者と事前に打ち合わせを行い、避難所にて体調不良者が発生した際に他の避難者への

感染拡大を防止するため、別室などの隔離スペースを設ける運用としている。 

 

６．閉   会  


